

Von: Silke Schumacher ssfb@icloud.com
Betreff: Fwd: Löschung von Thread-Inhalten
Datum: 11. März 2025 um 17:30
An: Thies Stahl ts@thiesstahl.de

Anfang der weitergeleiteten Nachricht:

Von: Silke Schumacher <ssfb@icloud.com>
Betreff: **Aw: Löschung von Thread-Inhalten**
Datum: 11. März 2025 um 17:15:13 MEZ
An: Moderation <moderation@betroffenen-netzwerk.de>
Kopie: agbene@betroffenen-netzwerk.de, Beteiligungsforum
<beteiligungsforum@ekd.de>, Synode der EKD <synode@ekd.de>, Mitglieder des Rates der EKD <RV-Buero@ekd.de>

Hallo Bene Moderatorinnen , BeFo, Synode und Rat der EKD,

nach Durchsicht der Hausordnung meine ich, dass der von mir beanstandete Thread <https://betroffenen-netzwerk.de/community/main-forum/bfn-kirsten-fehrs-vs-thies-stahl/#post-293> gegen die Hausordnung verstößt.

Eine Diskussion in einem Forum, wo Ihrerseits von der Moderation keine Klarstellung geschieht, kann ja zu nichts anderem führen, als zu einem Gegeneinanderstehen von Meinungen, wer auf welcher Seite ist: Die einen, die sagen, es war richtig, im Forum so zu kommunizieren, auch über Dritte Unbeteiligte, oder die anderen, die sagen, dass das gar nicht geht.

Eine solche Diskussion kann von vorne herein nicht der Nettikette entsprechen, da klar ist, dass dann die Forumsteilnehmer:innen, also Betroffene, sich gegenseitig bekriegen, weil die Moderation, und mit ihnen, die EKD keine Stellung dazu bezieht, dass es nicht ok war, wenn sich im BeNe Betroffene über nicht anwesende Betroffene auslassen.

Mit freundlichen Grüßen

Silke Schumacher

Am 11.03.2025 um 13:23 schrieb Moderation <moderation@betroffenen-netzwerk.de>:

Sehr geehrte Frau Schumacher,

Herzlichen Dank für ihre Email. Wir haben nach ihrem Hinweis den Thread <https://betroffenen-netzwerk.de/community/main-forum/bfn-kirsten-fehrs-vs-thies-stahl/#post-293> erneut im Team geprüft und sind zu dem Schluss gekommen, dass dieser nicht gegen die Hausordnung von BeNe verstößt und wir ihn daher auch nicht löschen werden.

Um selbst auf BeNe auf Threads antworten zu können, möchten wir sie bitten, ein eigenes Profil anzulegen. Dies machen alle User selbständig. Als Moderatoren legen wir keine Profile für User an.

Mit besten Grüßen
Das Moderationsteam von BeNe

Von: Silke Schumacher (ssfb@icloud.com)

Datum: 03/09/25 14:17

An: Moderation (moderation@betroffenen-netzwerk.de), Janz Nancy (nancy.janz@befo.ekd.de),
Beteiligungsforum (beteiligungsforum@ekd.de), Synode der EKD (synode@ekd.de), Mitglieder des
Rates der EKD (RV-Buero@ekd.de)

Cc: Thies Stahl (ts@thiesstahl.de)

Betreff: **Löschung von Thread-Inhalten**

Hallo, BeNe-Moderator:innen, hallo, Frau Janz und Herr Zander, hallo, BeFo- und EKD-Ratsmitglieder,

vor gut zwei Jahren, Frau Janz und Herr Zander, haben ich und mein Unterstützer, Thies Stahl, sie ausführlich über die „Causa Fehrs“ informiert, im Zuge unser Korrespondenz am [16.11.2022](#), [22.11.2022](#) und am [17.05.2023](#).

Am [28.12.2024](#) verlangte ich von Ihnen, liebe BeNe-Moderato:innen, den Thread <https://betroffenen-netzwerk.de/community/main-forum/bfn-kirsten-fehrs-vs-thies-stahl/#post-293> zu löschen und am 30.12.2024 verlangte auch Thies Stahl dessen Löschung, wurde er doch in ihm namentlich und in abwertender Weise erwähnt. Einzelheiten dazu entnehmen Sie bitte seinem Blogbeitrag „[Betroffenen-Netzwerk](#)“ der EKD: [Spaltung der Betroffenen durch Hetze](#).

Frau Janz und liebe Moderator:innen, hiermit fordere ich Sie auf, den Thread <https://betroffenen-netzwerk.de/community/main-forum/bfn-kirsten-fehrs-vs-thies-stahl/#post-293> zu löschen oder, alternativ dazu, mir im BeNe Rederecht einzuräumen, indem Sie mich unter meiner Mailadresse für das BeNe-Forum freischalten. Ich bin Petentin der gegenwärtigen Hamburger Anerkennungskommission, die, wie Sie deren Schreiben vom [13.11.2024](#) und [10.12.2024](#) entnehmen können, meinen Ausgleichsanspruch anerkannt hat.

Da ich, genau wie Thies Stahl, die EKD-Ratsvorsitzende Bischöfin Fehrs angezeigt habe ([Anzeige Schumacher](#) und [Anzeige Stahl](#)) und wir dadurch eine spezielle Situation haben, liebe Mitglieder der Synode und des Rates der EKD, habe ich Sie in CC einbezogen.

